

Аннотация

Гендерные стереотипы в профессиональной деятельности: социологический анализ/ Зайцева Анна Владимировна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; научн. рук. Т.В. Щелкова.

Ключевые слова: гендерные стереотипы, дискриминация на рынке труда, профессиональная деятельность, студенческая молодежь.

Целью исследования является выявление гендерных стереотипов в профессиональной деятельности. Объектом исследования являются гендерные стереотипы. Предметом исследования выступают гендерные стереотипы в профессиональной деятельности.

Результатами данной работы являются обобщение и анализ исследований гендерных стереотипов в профессиональной сфере, а также выявленные структура и содержание гендерных стереотипов студентов ФФСН в профессиональной деятельности.

ANNOTATION

Gender stereotypes in professional activity: sociological analysis/ Zaitsava Hanna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; scientific adviser Schelkova T.V.

Key words: gender stereotypes, discrimination on the labor market, professional activity, student youth.

The aim of the research is to reveal gender stereotypes in professional activity. The object of the research is gender stereotypes. The subject of the research is gender stereotypes in professional activity.

The results of this work is analysis of researches of gender stereotypes in the professional sphere, as well as the identified structure and content of gender stereotypes of the FPSS students in professional activities.